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第１４５回 放送番組審議会議事録 
 

 
１．開催日時 令和４年６月１６日（木）午後２時から 
 

２．開催場所 ホテル ベラヴィータ 会議室 
                              司会 扇乃美由紀 

 

３．出席の委員  委員総数   １２名 

                出席委員数 （８名）の氏名 

                    坂庭 直治 ・ 小野瀬和男 ・  小野 和明 ・ 石原 久美 

                    落合 裕子 ・ 生方 朋子 ・ 川端 宏行 ・ 傳田直史 

 

        欠席委員（２名）の氏名 

                    須田 章夫 ・ 石井陽子  

                      

        審議委員アドバイザー(２名) 

「欠席」沼田商工会議所青年部会長 星野昌幸 

「出席」沼田青年会議所 副理事長 中林明緒 

                                                       

        放送事業者側出席者名 

                     本山 佳宏  ・ 真下 共嗣  ・ 津久井 功 ・ 千明 公男

           宇佐見真弓 ・ 扇乃美由紀 ・ 木内 恵子 

 

 

４．挨拶 

〇沼田エフエム放送（株）代表取締役社長  本 山 佳 宏 
    大変お忙しい中ご出席いただきましてありがとうございます。FM OZEは地域の人々に

よる地域のための放送局として研鑽を重ねてまいりました。これもひとえに番組審議委員

皆さまのご意見、ご指示のたまものと感謝をしております。また現在、ＮＨＫ前橋放送局

の「ほっとぐんま６３０」と県内のコミュニティ放送局がコラボして地域の情報をお伝え

しています。この企画は弊社の千明局長がＮＨＫ前橋に提案をして始まったもので、災害

時における細かい情報共有のために役立つと高い評価を受けております。これからも「小

さなラジオが大きな命を救う」という強い意識で放送に取り組んでまいります。本日も積

極的なご意見を聞かせていただければと思います。よろしくお願いいたします。 
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〇沼田エフエム放送（株）放送番組審議委員長 坂 庭 直 治 

 ご出席ありがとうございます。いま利根町の防災無線が廃止になるとのことで、地元の

会議でも大きな話題となっております。いまあるシステムにFM OZEにドッキングして

もらえたらという話があがっていましたので、参考にしてもらえたらと思います。本日

もご審議よろしくお願い申し上げます。 
 
 
５．資料の確認 

・審議会資料綴り 
・番組表 
・席表 
・第１３回テラス沼田フリーマーケット 

 
 
６．議事 

（１）放送考査 
 

・沼田女子高等学校家庭クラブと食物部による「1 日限定カフェ」ＰＲ 
  ６月３日（金）午後６時３０分放送 

●主な意見 

  ・高校生のトーンが低い、もう少し元気よく話してほしいです。 
  ・早口で内容があまり伝わってこないのでもう少し、ゆっくり話してください。 

・短い時間で出演のときは、まず内容を伝えてほしいです。 
  

・高校生ラジオ（毎週金曜 17:45～ Happy Evening 内で放送中） 

●主な意見 
・素の雑談な感じが高校生らしく好ましい。学校によって特色があり楽しいです。 
・BGMが大きすぎるのが残念です。 
・年輩者には早口は聞きづらい。利根沼田は高齢者が多いので指導をしてほしいです 

 

●ここまでの会社側の対応 
・BGMの大きさはその日の担当者のバランスがありますが、注意します。 
・高校生も毎回メンバーが変わってしまうのですが、いろいろな注意事項など引き継

ぎをお願いします。 
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・水曜日午後２時３０分「おはなしぽん」 再放送 当日 午後７時３０分 
 ６月１５日放送から語り「かっぱのくすり」 

「語り」は地元の民話を語り継いでいきたいという思いで放送しています。 

●主な意見 
・民話は語り継いでもらいたいので、とてもいいと思いました。 
・民話の語りを続けていくには方言が大切なので、方言に馴染みの無い人にどう聞き

取ってもらうかを工夫してほしいです。 
・語りのスピードをもう少しゆっくりにしてもいいのではないでしょうか。 

 

【試聴ＣＤ】 

 

・「みんなのサンデー防災」 （32 分 12 秒） 

  2022 年 3 月 13 日（日）午後 3時から 

出演：目黒公郎さん（東京大学大学院情報学環総合防災情報研究センター長） 

  パーソナリティ：黒瀬智恵さん（㈱ソフィアプランニング 代表取締役） 

  ゲスト出演：沼田エフエム放送㈱ 局長 千明公男 

 

●主な意見 
・災害対策について考えるきっかけになりました。 
・防災も含めてのFM OZEの役割をあらためて意識しました。 
・ＢＧＭが入ったり入らなかったりに意味があるのでしょうか？ 
・もう少し具体的な内容が聞きたいと思いました。 
・防災の話をすることで、災害時にラジオをつけるきっかけになるのではないかと思

います。 
 
●全体的な意見として 
・高校生も含めて全ての放送内容に関して、放送することによって積極的な活動をし

ている方たちを応援することにつながると思いますので、これからも頑張ってほし

いと思います。 
・高校生が素のままで出演することも地域のコミュニティ放送の良さではないかと思

います。 
・高校生の話も民話も、情報過多過ぎず、耳から聞くラジオはいいなと思いました。 

 

 
●ここまでの会社側の対応 
・災害の時に役立つ知識を身につけるきっかけになるのではないか発信しています。 
・BGMに関しては音の大きさを注意していきます。 
・高校生の発信のきっかけになる、聞きやすい番組を考えていきたいです。 
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７．報告事項 

（１）第１３回テラス沼田フリーマーケットについて 
   ６月１８日（土）午前１０時から午後３時 

 
 

８．次回開催日について（基本 偶数月 第３木曜日） 
 

日 時 令和４年８月１８日（木）１６：００ 
会 場  ホテル ベラヴィータ会議室 会議室 

 
 
９．閉 会 
 
 
 
 


